

## Bel effort du... (suite de la page 4)

4 605 points contre 4 430 pour l'Américaine Jodi Anderson.

Au lancer du marteau, la médaille d'or est allée au Canada grâce à la victoire de Scott Neilson, originaire de Westminster (Colombie-Britannique).

En lutte gréco-romaine, Howard Stupp, de Laval (Québec), dans la catégorie "légers", et Doug Yeats, de Montréal, dans la catégorie "plumes", ont tous deux gagné des médailles d'or.

De son côté, Brad Farrow, de Delta (Colombie-Britannique), a défendu avec succès son championnat de judo chez les poids plumes. Louis Jani, de Montréal, a également gagné une médaille d'or en judo.

Le poids demi-lourd Terry Hadlow, originaire d'Ottawa, a remporté une médaille d'or à l'arraché aux compétitions de poids et haltères. Quant à Marc Cardinal, aussi d'Ottawa, il a remporté trois médailles d'argent à "l'épaule-jeté".

En sports équestres une très belle performance de Michel Vaillancourt a permis à l'équipe canadienne de recevoir la médaille d'argent aux épreuves de sauts d'obstacles par équipes. A la balle molle, l'équipe du Canada a gagné la médaille d'or en battant l'équipe américaine.

Les médailles de bronze gagnées par l'équipe masculine de volley-ball et l'équipe féminine de basket-ball sont les premières gagnées dans cette discipline par le Canada aux Jeux panaméricains.

## Nouvelles brèves

Deux nouveaux mariés montréalais sont allés en voyage de noces à Vancouver...en tandem. Ces deux adeptes du cyclo-tourisme ont mis un an pour préparer leur voyage. Leur tandem a été construit spécialement dans ce but. Ils reviendront à Montréal en avion.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.*

Le Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé le 21 juin des prêts, des assurances-cautionnement et des assurances-crédits à l'exportation d'une valeur globale de \$191,55 millions, à l'appui de ventes à l'exportation d'une valeur globale de \$458,4 millions, destinées à un groupe de pays de l'Afrique de l'Ouest et à 11 autres pays: la Grèce, le Mexique, le Pérou, la Pologne, les États-Unis, l'Algérie, la Côte-d'Ivoire, l'Arabie saoudite, la Tunisie, la Turquie et la Yougoslavie. Si les ventes commerciales sont menées à bien, les ventes à l'exportation en découlant créeront ou maintiendront quelque 17 130 années-personnes au Canada et intéresseront 111 exportateurs et principaux fournisseurs du pays.

Les 13 principaux réseaux téléphoniques en exploitation au Canada ont déclaré des recettes d'exploitation de \$425,9 millions en mai dernier, ce qui représente une hausse de 19,5 p.c. par rapport à mai 1978. Les dépenses d'exploitation ont de leur côté totalisé \$291 millions, soit une augmentation de 15,1 p.c. par rapport à mai 1978. Les recettes nettes d'exploitation se sont chiffrées à \$134,9 millions, soit une hausse de 30,3 p.c. dans la même comparaison. Le

nombre d'appels interurbains s'est chiffré à 103,3 millions, soit une augmentation de 11,7 p.c. par rapport à mai 1978.

Du 15 au 28 juillet s'est tenu, en Nouvelle-Écosse, le Festival du patrimoine canadien au cours duquel chaque province et territoire présenta des activités culturelles. Le Festival était coordonné par l'Association multiculturelle de la Nouvelle-Écosse et la direction artistique était assumée par le Conseil des arts populaires du Canada. Il était financé par la direction du multiculturalisme du gouvernement fédéral et le ministère des Loisirs de la Nouvelle-Écosse.

Tous les organismes d'art.C.A.E. du Québec se sont regroupés pour former le Conseil de l'artisanat et des métiers d'art du Québec (CAMAQ). Le Conseil sera le porte-parole officiel des artisans et le maître d'oeuvre de toutes les activités des associations d'artisans.

Les amateurs de bière de la Californie boivent quelque 75 000 gallons par mois de bière Molson et l'on prévoit que les ventes de cette bière canadienne devraient doubler dans les années qui viennent. Dans l'ensemble des États-Unis, l'on a vendu en 1978-1979, 19 millions de gallons de bière Molson soit 13 millions de plus que l'année précédente.



Pendant les jours de canicule, il est doux et rafraîchissant de se rappeler les bons souvenirs du carnaval de Québec, lorsque bien emmitoufflés dans de chauds vêtements l'on pouvait admirer de belles sculptures de glace comme celle-ci, oeuvre d'une équipe d'Italiens qui gagna le premier prix.

Jacques Nadeau